

## Zeugnis

Herr Edmund Stössel, geboren am 19. März 1982, trat am 01. September 2014 in die Dienste unseres Unternehmens als Leiter des operativen Geschäfts ein. In Anerkennung seiner wertvollen Arbeit wurde Herr Stössel mit Wirkung zum 01. Mai 2015 zum Prokuristen und am 01.10.2015 zum alleinvertretungsberechtigten Geschäftsführer von rheinmaintv befördert und berufen.

rheinmaintv ist der einzige private Regionalsender in Hessen und informiert seine Zuschauer täglich über aktuelle, spannende und wissenswerte Ereignisse aus dem Rhein-Main-Gebiet und auch immer wieder darüber hinaus. rheinmaintv erreicht täglich über eine halbe Million Zuschauer und dies über die Sendewege Astra-Satellit, Kabel, DVB-T2, Entertain-TV, Sky Deutschland und Livestream.

Zu Herrn Stössels Verantwortungsbereich gehörten vorrangig:

- Ausbau und strategische Ausrichtung der Marke rheinmaintv
- Erweiterung der Produktpalette im Tages- und Abendprogramm
- Ausbau der internen und externen Vertriebsstrukturen
- Gewinn- und Verlustverantwortung
- Personalmanagement
- Finanzen und Controlling
- Rechtsangelegenheiten, gerade im Urheber- und Persönlichkeitsrecht
- Kontrolle der journalistischen Arbeit und Berichterstattung
- Programmplanung, -koordination und -verantwortung
- Entwicklung neuer und Ausbau bestehender Fernseh- und Social-Media-Formate
- Modernisierung der technischen Bereiche
- Ausbau der Internetpräsenz und Homepage-Erneuerung

Herr Stössel verfügt über ein umfassendes journalistisches, rechtliches, technisches und kaufmännisches Fachwissen. Sein Handeln war stets geprägt von unternehmerischem Geschick und kommunikativ exzellentem Gespür sowie der Fähigkeit, beides in praxisnahen, operativen Lösungen erfolgreich umzusetzen. Herr Stössel setzte mit seiner Tätigkeit maßgebliche Akzente für die kontinuierliche wirtschaftliche Aufwärtsentwicklung des Senders. Besonders hervorzuheben ist das Erreichen eines positiven Jahresergebnisses unter seiner Führung, was erstmals in der Geschichte des Senders vorkam. Außerdem konnte Herr Stössel die Zuschauerzahlen von rheinmaintv durch programmliche Verbesserungen, den Ausbau der Präsenz in Sozialen Medien und den Aufbau einer neuen Homepage auf aktuell rund 516.000 Tageszuschauer mehr als verdoppeln.

Herr Stössel setzte sich jederzeit mit überdurchschnittlicher Einsatzbereitschaft für die Interessens des Unternehmens ein. Seine Fähigkeit, sich auch neuen und komplexen Herausforderungen zu stellen und diese rasch und erfolgreich durch innovative, sehr gute Lösungen zu bewältigen, zeichnete ihn aus. Selbst bei stärkster Arbeitsbelastung arbeitete er absolut zuverlässig, verantwortungsbewusst und genau.

Herr Stössel verantwortete den strategischen Ausbau der Marke rheinmaintv und koordinierte sämtliche Unternehmensabläufe und -prozesse. Er integrierte neue Sendeformate in das Programm von rheinmaintv und betreute deren Entwicklung und Umsetzung, notfalls auch selbst hinter der Kamera und in der Postproduktion. Herr Stössel verhandelte und brachte die Programmausstrahlung über DVB-T2 und T-Entertain/Entertain-TV auf den Weg; zudem hat er die Internetpräsenz von rheinmaintv nebst Livestream erneuert.

Herr Stössel schulte Volontäre und Azubis im Bereich der Sprache und der Sprecherziehung. Auf Wunsch hielt er bei Kunden Vorträge zu rechtlichen oder medialen Themen, führte Medientrainings für Vorstände und Führungskräfte durch und moderierte Podiums- und Wirtschaftsveranstaltungen für Kunden und Kooperationspartner von rheinmaintv. In seinem eigenen langjährigen Talk-Format „auf ein Wort – mit Edmund Stössel“ begrüßte er zahlreiche Persönlichkeiten aus der Show- und Unternehmerbranche.

Darüber hinaus überzeugte Herr Stössel als Führungskraft mit Personalverantwortung. Er zeichnete sich durch seinen modernen, auf Kooperation und seiner Überzeugungskraft aufbauenden Führungsstil aus. Herr Stössel motivierte seine Mitarbeiter durch eigenes ausgezeichnetes Beispiel und führte sie zielorientiert zum Erfolg. Besonders hervorheben möchten wir vor diesem Hintergrund sein außergewöhnliches mediatives Geschick und seine exzellente Verhandlungsführung.

Für unsere Interessenten und Kunden sowie medialen Partner im In- und Ausland war Herr Stössel ein stets souveräner und gewandter Ansprechpartner, der Gespräche überzeugend und ergebnisorientiert führte. Gerade im Austausch mit den zuständigen programmlichen Aufsichtsbehörden, unter anderem zur Verlängerung der Sendelizenz von rheinmaintv, bewies Herr Stössel durch seinen juristischen wie auch journalistischen Hintergrund größte fachliche Kompetenz gerade bei detaillierten und komplexen Sachverhalten. Seinen überaus breit gefächerten Verantwortungsbereich beherrschte Herr Stössel sehr erfolgreich und er erfüllte seine Aufgaben stets zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Der Beirat konnte sich – genau wie der gesamte Gesellschafterkreis und auch der Programmbeirat – auf seinen fachlich fundierten Rat und sein ausgewogenes Urteil jederzeit verlassen. Seine Vertrauenswürdigkeit und Loyalität waren vorbildlich, sein persönliches Verhalten stets hervorragend.

Herr Stössel verlässt unser Unternehmen zum 31. August 2019 auf eigenen Wunsch. Wir bedauern seine Entscheidung sehr, da wir eine wertvolle Führungskraft verlieren. Wir danken Herrn Stössel für seine langjährige und jederzeit ausgezeichnete, erfolgreiche Arbeit in unserem Hause und wünschen ihm für die Zukunft beruflich weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute.

Mörfelden-Walldorf, den 01. September 2019



---

Heinz-Reinhard Schneider  
Beiratsvorsitzender & Hauptgesellschafter